

Rock n'roll is the true virus

Le 20 novembre, la soirée qui décoiffe Alain Berset

BUCKLE UP!

Reprises Folk-Punk acoustiques

JOHNO & GREGO

Rock, Folk et Punk-Rock acoustique

Ouverture des portes 20h - entrée libre

QWERTZ rue de la Grotte 3 à Lausanne



Pass sanitaire, ouais tout ça...

QWERTZ

#bar #eSport #music

Intro

Après beaucoup trop de temps passé chez eux à user les canapés et à se badigeonner de gel hydro alcoolique, les amateurs de musique ont envie de retrouver la fièvre des concerts. Dans le même temps, les guitaristes ont les doigts qui les démangent et ils se réjouissent de secouer un peu la poussière qui s'est accumulée sur les cordes de leurs guitares. Ça tombe bien, AGALIA a décidé de mettre sur pied un concert au Qwertz à Lausanne le 20 novembre.

Et comme si ça ne suffisait pas, les fonds récoltés lors de cet événement iront à une bonne cause. Passer une bonne soirée avec la satisfaction d'avoir fait une bonne action, que demande le peuple ?

BUCKLE UP!



Subtil mélange de punk, de folk et de fun, Buckle Up! a comme ambition de vous faire passer un bon moment avec des reprises de groupes comme Bad Religion, Millencolin ou encore No Use For A Name. Ce duo, fribourgeois est composé de Edmond (guitariste et backing vocal de Among Vultures) et Florian (guitariste et chanteur de Cross Check).

<https://www.facebook.com/BudckleUP.EdFlo/>

JOHNO&GREGO



Gregory Eisenring et Jonathan Stark sont deux des trois membres que compte le groupe Operation Blockhead. Le plaisir de jouer ensemble leur a donné envie de faire des reprises en acoustique. Johno&Grego s'amuse à reprendre des classiques de vieux rock et de rock moderne allant de la folk au punk-rock, qui les rendent accessibles autant aux fans de Green Day qu'à ceux de Bob Dylan ou de Lynyrd Skynyrd.

<https://www.operationblockhead.ch/>

Lieu : Le Qwertz



Ouvert depuis 2013, Le Qwertz est le 1^{er} bar eSport de Suisse. Dans ce bar, malgré leur passion pour les jeux-vidéos, ils aiment diversifier et mélanger les ambiances afin d'être un lieu de partage multiculturel. Ils hébergent ainsi des soirées de jeux de société, de concerts, de spectacles d'improvisation, et bien d'autres. A deux pas de la gare et de la place St François, Le Qwertz est facile d'accès. Alors venez découvrir ou redécouvrir le bar le plus geek de Lausanne qui est aussi l'un des plus chaleureux.

<http://qwertz.gg/bar/>

Bénéficiaire : AGALIA



AGALIA est une association destinée à soutenir les enfants, en particulier au niveau médical, éducatif, et social, tout en respectant les différences culturelles et religieuses. AGALIA soutient financièrement l'orphelinat pour filles Theotokos qui accueille et offre l'éducation à une centaine de filles de trois à vingt ans à Bakeshwar (West-Bengal) en Inde. Pour financer l'écolage des résidentes de l'orphelinat, pour acheter le matériel et pour faire chauffer la marmite, AGALIA a besoin de votre soutien. Alors plutôt que se morfondre sur l'état du monde, on préfère que vous veniez vous en jeter un avec nous dans la joie et la bonne humeur.

<https://agalia.ch/orphelinats-inde/>

Programme

20h ouverture des portes (le pass sanitaire est requis)

21h JOHN&GREGO

22H BUCKLE UP!

Entrée libre (chapeau)